
VERBALA, DEL 01 OTTOBRE 2OT5

tlîtuWr:ii
L'anno 2015, il giorno 01 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. iSi,.ffi;.., .,''
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Fresidente Tornaselli prot. n" 1L1,277 del 17

settembre 2015 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Fresidente Anfonio TornaseHli, il quale alle ore 09.35 chiama 1'appello.

E,'assistito dal Segretario l'Esperto AmrmÍnistrat[vo A. Maria Genaci.

Redige i[ venhale la Síg.ra Rosaxena Montevago.

Sono presenti i seguenti Consiglieri; Cangelosi, , Xnzerillo, La Valtre, Marcllese, Savoca e Terzo.

Verificata lamancanza del numero iegale il Presidente rinvia la seduta di un'ora.

One 10.35 il Fresidenie Tomaselli, assistito corne sopra, chiama 1'appello.

Risultano presenti: cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Durninuco, Giocaliero, Greco, Inzerillo,

Marchese, Saia, e Scarlata.

Dichiara aperta la seduta e informa il Consiglio che per motivj istituzionali si deve allontanarc.

Attre 10.40 assume la presidenza il Vice Fresidente Inzerillo che nell'ambito delle comunicazioni informa

che I'Ufficio Inventario con prot. n. BffiA2 del2810912015 ha risposto alla nota sulla titolarità passaggio dei

Picciotti.

Viene data la parola al Consigiiere Duminuco il quale ricorda che più volte ha chiesto a1la presidenza di

informarsi come mai una sua ilota effettuata nell'aprile 20i5 di pulizia del tratto di via Archirafi adiacente

alla scuola non è stata tenuta in consíderazione dagli uffici che non lianno disposto l'infervento.

Il Vice Fresidente Inzerillo risponde che tale richiesta d'informazione è stata presentata al Presidente

Tomaselli e si dispiace che il Consigiiere non abbia ancora avuto una risposta.

Interviene il consigliere Sala che a questo proposito ricorda che alia seduta di consiglio precedente si stava

discutendo proprio di una sua mozione che chiedeva il diserbo e ia pulizia di tutta la via Archirafi. Pertanto

ne chiede nuovamente il prelievo per completare la discussione già iniziata al Consiglio precedente e

metterla in votazione.

Il Vice Presidente Inzeriilo nomina scrutatori i consiglieri: Cangelosi, Cardella e Giocaliero e il consiglio

vota favorevolmente i} prelievo della rnozione n.616228 del 05/0812015 avente per oggetto:" Urgente

diserbo e pr"rlizia straordinaria in tutta via Archirafi " a firma detr consigliere Sala che richiama quanto

arnpiamente detto al Consiglio precedente sottolineando uuovarnente che quando un intervento

ordinariamente non viene eseguito riveste carattere di straordinarietà e quindi chiede ai Consiglieri presenti

cli vorare là mozione fiavorevolmente.

Anche il consigliere Scarlata riconferma la dichiarazione fatta ieri e ribadisce che qualsiasi richiesta di

intervento fatta per migliorare la vivibilità e i1 decoro delia II Circoscrrizíone è benvenuta.

Ìnterviene il consigliere Inzerillo il quale è convinto che il consigliere Duminuco accoglierà lavorevolmente

la mozione che ribadisce quanto dallo stesso è stato già chiesto con iina nota. Durante quest'ultimo



u." intervento il Consigliere Marchese e ii Consigliere Di Fazio contestano vivacernente il ,.r*.i.tiil,.'''.;'E,.tà , 
.

"straordinario". Viene data la parola al Consigliere Sala il quale auspica che non sia stato capito l'ogSglo,i.,.;i::',.; 
r;:',

della rnozione e che non si stia facendo "ostruzionismo". '.':t;i'.iì ' ,tlt" 
; t i-'

, r l{.Jf.,::,,
I1 Vice Fresidente Inzerillo chiude la dìscussione e prima di passare alla votazione ribadisce che "nessuntr -1g;r .ì:'

vuole fare ostruzionismo e tutti lavorano per il hene comune".

Il Consigliere Di Fazio e il Consigliere Marchese chiedono la votazione per appello nominale"

Il Fresidente inzerillo accoglie Ia riclúesta e procede per la votazione.

Vengono effettuate dichiarazioni cli voto dai seguenti consiglieri:

Di Fazio: voterà contrario perché ritiene che un intervento ordinario è sbagliato chiederlo come straordinario

pertanto invita il consigXiere Sala a ritirare la mozione e a riformulare l'oggetto.

Dun'linuco: voterà astenuto perché pur condividendo il caraftere di straordinarietà che si evince dall'oggetto

afferma che non tutta la strada di via Archirafi ha la necessità dell'intervento straordinario e manifesta che

l'astensione viene espressa con quaiche diîficoltà personale.

Marchese: voterà contrario. Stirna il Consigliere Sala per i'aftenzione e l'impegno profuso in tutto il

territorio ma per 1e motivazioni ampiamente emerse e per i1 termine "straordinario" invita anche lui il

Consigliere Sala a ritirare ia mozione e riformularne I'oggetto.

Sala: voterà favorevole e ribadisce il termine " straordinario" sofiolineando che quando tr'ordinario non

viene fatto, un intervento diventa necessariamente straordinario." E' solo una questione c1i conoscenza della

lingua itaiiana" .

Il vicepresidente passa alla votazione per appello nominale alle ore 10.30

Presenti n. 11

Assenti n" 5 (Tomaselli, Guaresi, I-a Valle, Savoca e Terzo)

Favorevotri n. 3 (Inzerillo, Sala e Scarlata)

Contrari: n. 3 (Colletti, Di Fazio e Marchese)

Astenuti n. 5 (Cangelosi, Cardella, Duminuco, Giocaliero e Greco)

Pertanto la rnozione ha esito sfavorevole.

ii Vice Fresidente alle ore 11.10 chiude la seduta.

I1 Segretario

(L'Espe .,A.mm.vo A. Maria Gerae i)
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Il Presidente

-.s
Il Vice Fresidente

(Cops. Gianluca lnze rillo)
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